
Herr Schavier führt aus, die CDU-Fraktion stehe der Thematik grundsätzlich positiv 
gegenüber. Die Angelegenheit sollte allerdings zunächst im Fachausschuss beraten werden. 
Herr J. J. Schmitz schließt sich dieser Auffassung an und bittet die Verwaltung, bis dahin 
Erfahrungswerte aus anderen Gemeinden vergleichbarer Größe zu beschaffen.  

Einvernehmlich wird die Vorlage zur Beratung in den Hauptausschuss verwiesen. 




